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簡易水道事業特別

会計

海底送水調査検討

業務の内容はとの質

問に対して、送水管

を引くルートや配水

池の位置、概算事業

費等の全体構想の調

査費であるとの答弁。

下水道事業特別会計

久賀・大島地区の

下水道計画の説明会

で、その後の状況は

との質問に対して、

久賀・大島地区での

６回の説明会、自治

会長との説明会を３

回行い、その後、都

市計画決定の素案の

説明会を行ったが、

特段反対の意見はな

かった。また公聴会

を行う旨のお知らせ

をしたが、公述の申

し出も無かったこと

から概ね理解は得ら

れたと判断している

との答弁。

高齢者からごみの

分別が分かりにくい

との声を聞くが、何

か一工夫を凝らすこ

とはできないか。ま

た、収集で残された

ごみのその後の対応

はとの質問に対し

て、収集で残された

ごみは、理由を張り

紙にして注意し、搬

入した人が特定でき

れば説明にも行って

いる。また、自治会

から要望があれば説

明会をする。

分別は、できるだ

けリサイクルし、ご

みを減らすため他市

町と比較しても細か

くしている。今後も

分別の手引きを更新

したり、職員が説明

に出向いたりして今

の分別体制を維持し

たいとの答弁。

住宅リフォーム助

成事業の制度及び助

成金額等の変更はあ

るのかとの質問に対

して、多数の方から

の継続要望も踏ま

え、人口定住の促進

を図る目的を加え、

条件を緩和して事業

を延長した。対象物

件に新たに空き家も

対象とすることによ

り町外の者も助成対

象になる。

また、過去の受給

者に対しても実家等

の別の住宅を改修す

る場合等も対象とな

るとの答弁。

竜崎温泉の回数券

については、買い戻

すのではなく、期限

を定めて残った回数

券については、来年

３月までに新回数券

に交換したらどうか

との質問に対して、

購入者が保有してい

る旧回数券の利用を

促し、使用できなか

った回数券について

は、使用期限を定め

ない新しい回数券へ

の交換で対応するこ

とを検討していると

の答弁。

付託された議案は、いずれも可決すべ

きものと決定。委員よりの質疑に対し、

答弁のうち、主なものについて報告する。

委員長　　松 井 岑 雄
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